

# Musikfestival Bern



© Fredy Obrecht

«Tor[r]e»

4. September 2020, Blutturm

## TRAMONTANA

Seit der Gründung von Tramontana in Bern im 2017, verfolgen die drei Musikerinnen eine gemeinsame Richtung: eine Show zu kreieren, bei der verschiedene Ausdrucksformen zusammen mit Musik auf die Bühne kommen. Auf diese Weise vermischt sich zeitgenössische Musik mit Theater, Poesie, Performance und Bildende Kunst. Die Entscheidung, diese Elemente zu integrieren, ist nicht nur ästhetischer Natur: Sie ermöglicht auch den Ausdruck und die Weitergabe der Engagements der Gruppe. Tramontana überrascht, inspiriert, bewegt oder gibt Denkanstösse während ihrer Aufführungen, von welchen das Publikum betroffen ist. Eine grosse Anzahl Zuschauer\*innen in Bern, aber auch in anderen Städten der Schweiz, Spaniens und Deutschlands wurde bereits in den Bann der Gruppe gezogen.